
Herr Meeser bittet die Verwaltung unter Bezugnahme auf den TOP 6, in der nächsten Sitzung noch einmal 
die Vor- und Nachteile der beiden in Rede stehenden Verfahren aufzuführen.  
        


